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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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CAVALO, PAIXÃO QUE
NÃO E EXPLICA

A montaria

Essa sim, é onde o cavalo nos pega,

pois montar e dominar uma animal

tão forte, nos leva a sensação de

poder e força, mas ao mesmo tempo

nos trás a emoção de liberdade, de

conjunto, ambos os corpos ficam em

sintonia, formando uma extensão

corporal.

É por isso que a montaria é utilizada

para curar varias doenças

psicológicas e síndromes de

nascença.

A outra parte da montaria que nos

remete a competição, quebra de

limites e superação de si mesmo,

então é por isso que o cavalos nos

deixam completamente

apaixonados por eles.

Quando me perguntam porque amo

os cavalos, respondo “Não sei, só sei

que amo”.

Muitos que vivem no meio equestre

também tem a mesma resposta, pois

o cavalos é um animal que realmente

nos apaixona, mas vou tentar explicar.

O que vejo nos cavalos são virtudes

que pessoas normais conseguem ver e

virtudes que somente nós que

estamos dentro conseguimos

enxergar.

O obvio é a beleza e força, isso é muito

visível e que chama muito a atenção

das pessoas, tanto que em exposições

de animais, os cavalos são os animais

mais visitados pelo publico.

O que esta entisico nesses animais é a

inteligência e docilidade, mas por ser

tão grandes, não conseguimos criar

dentro de casa como um pet, agora

conheço varias pessoas que tem essa

vontade.

RENATO MAFRA
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A frente do Haras Peju, situada na
cidade de Bezerros/PE, no qual foi a
realização do sonho de criar cavalos,
da criança recifense. 

O haras de Ivan é muito bem cuidado e
organizado,  um lugar bem acolhedor e
bem preparado para que se possa
possuir uma grande criação de cavalos  
e assim preparar ótimos produtos para
o mercado equestre.

Ivan é o típico cara que estuda muito e
se relacionar com as coisas e pessoas
no qual gosta de fazer, sempre esta
totalmente atualizado, então no
âmbito equestre não poderia ser
diferente o emprenho dele.

Quando se fala de cavalos da raça
Quarto de Milha, ele sempre esta por
dentro das genéticas que estão dando
resultados na vaquejada e nos três
tambores, sim, nos três tambores
também, embora começou a sua
criação voltada para a vaquejada,
esporte predominante na região
nordestina.

Ele consegue enxergar os
cruzamentos antecipadamente,
fazendo com que reduza o custo da
produção, e que certamente mais na
frente  vão lhe trazer bons resultados,
pois é isso exatamente que vem
acontecendo ao longo dos anos no
Haras Peju.
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No seu pedacinho de terra já surgiram
grandes nomes do meio equestre
brasileiro, Ivan é realmente um
visionário quando se fala em genética.

Nos três tambores, além de ser diretor
da ACQMPE, ele promoveu varias
provas do circuito pernambucano,
tanto no seu haras, quanto em
parceria com amigos.

Já no quesito animais, fez surgir e
ressurgir alguns animais que vieram a
ser campeões, como o caso da Miss
Leo Zorreiro, campiníssima dos três
tambores numa geração passada, mas
também trouxe a fama do mesmo
esporte a Legendaria Six, ambas na
sela de Peu Vilarim, que foi quem
trouxe Ivan para o esporte das três
latinhas.
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O mestre Ivan também revelou
animais para a vaquejada, como no
caso dos Garanhões da Fazenda Poço
das Pedras, DDT (que ele foi socio) e o
El Zorro Fling, sua produção, animal
esse que foi um dos primeiros filhos
do A Streak Of Fling.

Nessa mesma pegada foi produzida a
égua mais cara da vaquejada, a
grande Eternal OFfling Peju, que hoje
compõe o valoroso plantel do Haras
WS.

Tudo isso mostra que Ivan vem
fazendo certo na maneira no qual
administra toda a sua produção
equestre.

Todo empreendimento no qual é
colocado o amor, tende a obter
sucesso, mas para isso tem que fazer
igual a Ivan, se dedicar para entregar
o melhor.



Sinto-me muito feliz em prestar essa pequena homenagem a Ivan, porque sei da
importância do cavalo quarto de milha na sua vida, ou melhor, na de toda nossa família.
Desde cedo, o seu sonho era ter um haras e hoje podemos dizer que conseguimos!

Falo “conseguimos”, pois a união de nossa família construiu o sonho de Ivan. Todo amor
dele por esse animal foi passado para a gente. E não tem um só dia que a palavra “cavalo”
não seja dita em nossa casa. Cada cantinho do nosso haras tem uma história, um projeto,
que foi todo idealizado por Ivan e colocado em prática pela família PEJU, digo isso porque
sem nossos funcionários nada seria possível.

Pedro, Júlia e eu só temos a agradecer, pois o cavalo fez com que nossa família ficasse
cada vez mais unida. Os laços fortalecidos através do amor pelos cavalos são realmente
preciosos. Nossos filhos são prova disso. Eles são pessoas de bem, com caráter e valores
maravilhosos. É inspirador ver como o sonho de Ivan ainda nos presenteou com grandes
amigos, que assim como ele, são apaixonados pelo animal. Costumamos dizer que são os
“amigos que o cavalo nos deu’.

Ao longo desses anos de criação, através de muita dedicação, amor e foco, conseguimos
alcançar alguns feitos, como a criação da (I) Eternal Offling PEJU, a égua mais valorizada
da raça atualmente; (II) El Zorro Fling PEJU, garanhão e produtor que hoje é parceria com
a Fazenda Poço das Pedras; (III) Cigana Steel PEJU, campeã Potro do Futuro ABQM
Amador de vaquejada, (IV) Mike Steel PEJU, ganhador de diversas vaquejadas; (V) Divina
Fling PEJU, égua que vem se destacando na categoria DERBY nas vaquejadas em
Pernambuco, etc.

Posso dizer que o sonho do meu marido está sendo realizado e hoje temos pelo cavalo só
gratidão. Passamos por algumas dificuldades, mas todas foram estruturadoras em nossa
vida. Afinal, durante o processo na criação do haras PEJU, fortalecemos a nossa união
como família através do amor, da amizade e confiança. Hoje, só tenho que agradecer
pelo marido maravilhoso que eu tenho!

Flávia Vilarim
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“Hoje tenho o prazer de falar um pouquinho da pessoa que mais admiro,
meu pai. Ele é minha base e meu porto seguro. Me apresentou o mundo
dos cavalos, e eu não seria eu mesma sem isso. Uma das coisas que mais
valorizo é quando eu e ele vamos a cada pedaço do haras peju, olhamos
de perto cada uma das éguas e eu vejo que cada detalhe foi construído
com muito amor. 

Nunca vi alguém tão apaixonado por algo como ele é pelos cavalos, sinto
um orgulho enorme sobre isso, é realmente apaixonante conhecer cada
um daqueles animais e principalmente quando se trata de fazer isso em
família.

Então eu só agradeço por ter vindo numa família com tanto amor quanto
a minha e principalmente ao meu pai por sempre nos manter unidos. Ele é
uma inspiração pra mim quando se fala sobre seguir sonhos, construindo
esse haras do zero e vendo o que ele se tornou, é incrível.”

Júlia Vilarim
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Meu pai sempre foi uma pessoa extremamente apaixonada pelos cavalos,
desde novo ele sempre teve o sonho de ter um haras. Meu  avô
diferentemente dele nesse aspecto, nunca teve isso como objetivo mas
mesmo assim, ao ver a paixão do seu filho por esses animais lhe presenteou
com alguns cavalos, quando ele era jovem, fazendo assim com que a
vontade de criar a haras só aumentasse.

Hoje passado os anos, tenho orgulho em dizer que Ivan Vilarim, concretizou
sua meta e construiu do zero com todo seu esforço, dedicação e o apoio da
sua  família um haras. Que é uma grande referência  no nordeste quando
falamos da raça  de cavalos quarto de milha.

No entanto, acima disso tudo, vejo que nada faria sentido para o meu pai
sem a família por perto, que é o que ele mais valoriza na vida.
Sendo assim, como filho posso dizer que meu pai me ensinou que o
verdadeiro valor da vida está nos laços que compartilhamos e nos
momentos juntos com a nossa família. 

So tenho a agradecer pelos ensinamentos que me deu e dizer o quanto sou
feliz com minha família. 

Pedro Vilarim
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“ Embora meu pai não fosse do
campos, ele sempre me
incentivou para realizar esse meu
sonho de criança.

Nuca fui interessado na montaria
e sim na criação, manejo e a
arvore genealógica, na verdade
era esta juntos a eles, pois quando
estou na fazenda recarrego as
minhas energias com a paz que é
proporcionada nesse ambiente e
nele sempre esta presente a
minha família.

O engraçado é que somos quatro
(Eu, Flavia, Pedro e Julia), sendo
que eu, Flavia e Julia
compartilhamos do mesmo gosto,
já Pedro é mais focado na
montaria, tanto que já foi diversas
vezes campeão dos três
tambores, 

E para finalizar, o cavalo me deu
varios amigos que hoje convivo e
admiro como pessoa e criador”

 IVAN VILARIM
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A importância da
suplementação

proteica 
durante o

crescimento dos
potros.

De acordo com a M.V Monique Hoffmann, o uso de Whey Protein em potros contribui
no fornecimento do aporte proteico necessário para um desenvolvimento adequado

“O suplemento fornece rapidamente aminoácidos
essenciais de alta absorção e rápida digestão,
sendo substratos importantes para a composição
muscular e diversas reações e estruturas do
organismo.”

A médica-veterinária ressalta a importância de
sempre consultar um profissional especializado
para orientação precisa sobre alimentação e
suplementação dos potros. “Os veterinários
fornecem recomendações personalizadas com
base nas necessidades individuais do animal,
garantindo o seu desenvolvimento saudável.”
Para auxiliar os criadores, a Syntec do Brasil
disponibiliza Whey Protein Syntec, suplemento
proteico de alto valor biológico. Ele fornece
aminoácidos essenciais que auxiliam na
hipertrofia e manutenção da massa muscular.
Whey Protein Syntec é indicado para animais
em fase de crescimento, fêmeas gestantes ou
lactantes e animais atletas que necessitam
otimizar o desempenho físico.

MIDIACOUNTRY

Cerca de 80% do crescimento do equino
ocorre durante o primeiro ano de vida. Devido
a este fato, é essencial que os requisitos
nutricionais sejam atendidos por meio de uma
dieta equilibrada e formulada, especificamente
para as suas necessidades em termos de
desenvolvimento corporal. “Na fase inicial da
vida, os criadores precisam ter o máximo de
cuidado na alimentação e suplementação dos
animais jovens, pois é uma fase extremamente
importante para o desenvolvimento muscular
e esquelético dos potros”, explica a médica
veterinária Monique Hoffmann, coordenadora
de Produtos de Grandes Animais da Syntec.

Suplementação proteica para potros
Em potros, o aporte proteico possibilita
otimizar o crescimento. “A suplementação
pode auxiliar no ganho de massa muscular e
desenvolvimento corpóreo”, comenta a
especialista da Syntec.
Segundo a veterinária, o uso de Whey Protein
em potros ajuda a fornecer o aporte proteico
necessário para um desenvolvimento
adequado. 

https://syntec.com.br/


TRÊS TAMBORES

GARANHUNS-PERNAMBUCO



JO mais badalado evento da moda internacional
já começou e com grande estilo. Abrindo semana
de moda masculina em Paris, a Louis Vuitton
entregou mais um grande desfile e com grandes
referências.
Sob o comando criativo do cantor e estilista
Pharrell Williams a nova coleção de inverno
masculina apresentou looks inspirados no
universo country. As peças, elaboradas por
indígenas americanos, despertaram a atenção do
público, com vários elementos western, como
franjas, pinturas feitas à mão, bordados e muitos
outros que rementem ao mundo country.

Pharrell, que está há quase um ano como diretor
criativo da marca, realizou o seu terceiro desfile,
que esteve entre os termos mais comentados na
internet de acordo com o Google Trends.
Vale destacar que essa coleção faz um tributo aos
povos nativos estadunidenses, na conta, entram
as referências indígenas e as do povo negro.
“Quando você vê cowboys retratados, você vê
apenas algumas versões”, disse Williams nos
bastidores após o show, de acordo com o site The
Guardian. 
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Moda Western invade as passarelas da Semana de
Moda de Paris.
A coleção masculina Inverno 2024 da Louis Vuitton, comandada pelo
cantor e estilista Pharrell Williams, teve como inspiração o universo
country.

MIDIACOUNTRY

“Você nunca consegue ver como eram alguns dos
cowboys originais. Eles se pareciam conosco. Eles
se pareciam comigo. Eles eram negros e eram
nativos americanos”

Semana de Moda masculina de Paris
A Semana de Moda Masculina de Paris, inverno
2024, acontece até 21 de janeiro. Antes, o
calendário foi inaugurado com a Semana de Moda
Masculina de Milão. De 22 a 25 de janeiro, será
realizada a Semana de Alta-Costura de Paris, verão
2024.





Assis Pedrosa
NOME:
Francisco Assis Pedrosa Neto

Treinador Destaque
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NATURAL:
Palmares/PE

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
Rancho CM



Treinador Destaque

Natural de Palmares no estado de
Pernambuco, Assis é mais um dos
irmãos que se profissionalizou como
treinador de cavalos.

No inicio foi no esporte da vaquejada,
que é forte na região norte e nordeste,
mas depois que conheceu os três
tambores, migrou e se especializou
nas três latinhas.

De promessa a um dos grandes
treinadores do nordeste, Assis vem
cada vez mais se destacando nas
provas de três tambores na região. 

O pernambucano passou muito tempo
na frente dos treinamentos da
Agropecuária Pereira, de propriedade
de Ana Pereira, no estado das Alagoas.
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Também é treinador de sua filha
Rebeca Pedrosa, no qual é muito
orgulhoso com o crescimento da
menina nos esporte. 

Hoje Assis resolveu voltar para sua
terra natal, então  escolheu o Rancho
CM, situado em Carpina/PE para o
seu retorno.

O rancho é de propriedade de Celio
Maciel que vem investindo em
animais e em estrutura para os três
tambores.

Não teria um lugar melhor para que
Assis, pois o estado de Pernambuco
ainda é o estado nordestino aonde o
esporte esta firme e forte, com
circuito rodando a todo vapor.

Assim como o treinador estava
precisando de um local para
desempenhar o seu trabalho, o
estado por sua vez também estava
precisando de um grande treinador
para atender a equipes de três
tambores.

Agora é somente alinhar a tropa do
Rancho CM para esse restinho de
circuito e se preparar para o circuito
pernambucano 2024/2025.



C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o

Três Tambores & Vaquejada
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A atividade equoterápica auxilia a
reabilitação do praticante a nível físico,
psíquico, social, emocional e intelectual,
possibilitando a ele independência em suas
atividades diárias. A interação com o cavalo
desenvolve no paciente força muscular,
relaxamento, conscientização do próprio
corpo e aperfeiçoamento da coordenação
motora, equilíbrio, mobilidade, atenção e
memória. Além disso, coopera também na
autoconfiança, afetividade e autoestima.
A Equoterapia no Brasil teve grande
progresso com a criação da ANDE-BRASIL
em 1989, entidade filantrópica, assistencial e
terapêutica que passou a regulamentar a
atividade de equoterapia, desenvolvendo
cursos e alavancando a criação de centros de
Equoterapia em todo país.

Em abril de 1997, o Conselho Federal de
Medicina (CFM) reconheceu a Equoterapia
como tratamento a ser incorporado aos
métodos e técnicas direcionados aos
programas de reabilitação de pessoas com
necessidades especiais. Anos depois, em
março de 2008, o Conselho Federal de
Fisioterapia e Terapia Ocupacional
(COFFITO) reconheceu a Equoterapia como
recurso terapêutico da Fisioterapia e da
Terapia Ocupacional.
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Equoterapia: 
A atividade equoterápica auxilia a reabilitação do praticante a nível

físico, psíquico, social, emocional e intelectual, possibilitando a ele
independência em suas atividades diárias

Mais recentemente, em maio de 2019, foi
aprovado e sancionada a Lei Federal nº 13.830,
que regulamenta a equoterapia como o
método de reabilitação que utiliza o cavalo
em abordagem interdisciplinar nas áreas de
saúde, educação e equitação voltada ao
desenvolvimento biopsicossocial da pessoa
com deficiência

De acordo com a determinação, “os centros
de equoterapia somente poderão operar
mediante alvará de funcionamento da
vigilância sanitária e de acordo com as
normas sanitárias previstas em regulamento.
Assim como o cavalo utilizado no tratamento
deve apresentar boa condição de saúde, ser
submetido às inspeções veterinárias regulares
e ser mantido em instalações apropriadas”.
O tratamento é definido pela Associação
Nacional de Equoterapia (ANDE-BRASIL),
como um método terapêutico que utiliza o
cavalo dentro de uma abordagem
interdisciplinar nas áreas de saúde, educação
e equitação, buscando o desenvolvimento
biopsicossocial de pessoas com deficiência
e/ou com necessidades especiais.



LAGOA DO CARRO - PE
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A única modalidade genuinamente feita em
equipe no rodeio profissional nasceu em
fazendas no Velho Oeste americano. Do
mesmo modo que a maioria dos outros
esportes, a história do Laço em Dupla derivou
das práticas diárias do campo nos anos 1800.
Para tratar com segurança um membro
ferido do rebanho ou marcar bezerros.

Dessa forma, esse cotidiano se tornou um
esporte mundialmente famoso. Hoje, o Laço
em Dupla é uma modalidade que requer
sintonia e coordenação de dois laçadores e
seus cavalos. Popular mesmo é a prova ao
cronômetro, onde o que vale é o menor
tempo. 

Contudo, as provas técnicas crescem a cada
ano, especialmente nos eventos reservados
para raças.
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TEAM ROPING

Antes de mais nada, a história do Laço em
Dupla tem uma origem ainda mais antiga,
quando o gado foi levado aos Estados
Unidos em 1521 pelo explorador espanhol
Ponce de Leon. Logo depois, ele entregou
um pequeno rebanho para a costa oeste da
Flórida. Foram os colonos desse estado que
construíram fazendas e passaram a
transportá-los.

Eventualmente, o gado fez o seu caminho
para o oeste, onde cultivou-se um sistema
para criar esse gado. Quando os
trabalhadores do rancho precisavam tratar
com segurança um membro ferido do
rebanho ou marcar e tratar bezerros, um par
de cowboys os laçava.

Também conhecido como Team Roping por
aqui, evoluiu das disputas informais dos
vaqueiros dessa época. Ao se gabarem de
seus serviços, cada um querendo fazer mais
rápido que o outro.

Um dos esportes equestres mais populares do
mundo tem milhares de fãs. Assim como tem um
número alto de adeptos e ‘gordas’ premiações
em provas.



A MAIOR PRODUTORA DE FENO DO BRASIL

SÃO JOSE DO MIBIPU - RN



Portal
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Educação, saúde, bem-estar,  genética,
economia, eventos,  entretenimento, viagens e
esportes.  Todos estes assuntos também viram
pautas no Jornalismo Equestre! Mas, antes de
falar do universo dos cavalos,  você sabe por
que o dia 07 de abri l  foi  escolhido para
comemorar o ‘Dia do Jornalista’? A data foi
criada pela Associação Brasi leira de
Imprensa (ABI) ,  em homenagem a João
Batista Líbero Badaró, jornalista conhecido
pela luta à independência do Brasi l .  Pelo
legado deixado, ele é considerado referência
da imprensa paulista e brasi leira.

Jornalismo Equestre no Brasil
O Grupo Cavalus,  pioneiro na Comunicação e
Marketing Equestre,  contribui para o
desenvolvimento da Equinocultura no Brasi l ,
através de serviços especializados e de
informações de qualidade. Acompanhando a
pujança do setor,  que movimenta R$ 30
bilhões por ano, sua profissionalização e a
evolução na forma de produzir  e divulgar
informações, o Grupo Cavalus exerce um
papel importante para o segmento, através
de empresas especializadas: Editora Passos,
Portal Cavalus,  Agência Cavalus e Agência
Agrus.

Verônica Formigoni,  sócia-diretora de PR e
editora-chefe do Grupo Cavalus,  lembra que
há alguns anos atrás,  o mercado desconhecia
a importância da Comunicação e do
Marketing Equestre para as empresas do
setor.  “Nas últ imas décadas, trabalhamos
incansavelmente para oferecer serviços e
conteúdos jornalísticos de alta qualidade, 

JORNALISMO EQUESTRE’ CONTRIBUI PARA FORTALECIMENTO 
DO AGRONEGÓCIO NO BRASIL

trazendo uma abordagem única ao nosso
público e à cadeia produtiva de equídeos”,
destaca Jean Phil ippe Vasconcelos,  jornalista
e sócio-diretor de Comunicação e Marketing
do Grupo Cavalus.

Assessoria de Imprensa no Mercado de
Cavalos
O Grupo Cavalus tem o compromisso de
prestar serviços de qualidade e fornecer
informações com imparcial idade e
credibil idade. “Por meio de nossos serviços de
Assessoria de Imprensa, trabalhamos em
estreita colaboração com profissionais e
empresas do segmento, proporcionando
visibi l idade e suporte estratégico para suas
iniciativas.  Acreditamos que ao facil itar o
comparti lhamento de informações e
experiências,  não só fortalecemos o mercado,
mas também toda a comunidade de
entusiastas de cavalos”,  reforçam Verônica e
Jean.
“Neste ‘Dia do Jornalista’ ,  o Grupo Cavalus de
Comunicação e Marketing Equestre enaltece
e reforça sua gratidão aos seus profissionais,
pela contribuição ao desenvolvimento do
Jornalismo Equestre em todo o país.  Juntos,
estamos moldando um futuro promissor para
o Jornalismo e o Mercado de Cavalos”,
completa a sócia-diretora Executiva do Grupo
Cavalus,  Adriane Passos.  Ela destaca ainda
que uma amostra dos serviços das empresas
pode ser vista nas redes sociais do grupo, no
Facebook, X-Twitter,  Instagram e LinkedIn.
Siga, acesse e confira!

CAVALUS

O ‘Cavalus’ ,  maior grupo de Comunicação e Marketing Equestre do país,  é
pioneiro na prestação de serviços ao setor,  com um time de jornalistas
especializados.

MIDIACOUNTRY

https://www.facebook.com/portalcavalus
https://twitter.com/portalcavalus
https://www.instagram.com/agenciacavalus/
https://br.linkedin.com/company/cavalus
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O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Sexta Etapa

O Rufina Borba recebeu a sexta etapa
do circuito PE de 3T.

Mais um ano que os Vira latas promovem a etapa do
circuito pernambucano na vaquejada do Rufina Borba..

Nos dias 16 e 17 de março
durante a vaquejada do
Parque Rufina Borba, na
cidade de Bezerros/PE, foi
realizada a 6ª Etapa do
Circuito Pernambucano de
três tambores,  promovida
pelos Vira Latas,  que contou
com equipes dos estados de
Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado por Lobo
Locutor,  que deu agil idade e
animação ao evento, no
preparo de pista estava o
Miguel Alves e Jeferson
(Orelha),  no julgamento o juiz
oficial  da ABQM Adriano Brito,
no som e transmissão a TV3T
(Neto Lins) e as inscrições e
resultados com a equipe
FiveStar(Renato Mafra,  Júlio
Junior e Leonardo Mafra) .

BEZERROS - PE

Mais um ano que os vira latas
(Batata,  Felipe Moreira,  Tales
Couceiro e Danilo Feodrippe)
promovem uma etapa do
circuito pernambucano de três
tambores e realizaram a
segunda prova dos amigos do
tambor.

Seguiram o mesmo padrão da
primeira vez,  uti l izando a
mesma pista e todas
acomodações que a tornou
uma das melhores provas do
circuito.
Distribuíram R$ 52.350,00 em
prêmios,  no qual teve uma
moto para o campeão do 3D
do Tira Teima, que foi   Ana
Clara Si lva,  montando a Maçã
do Amor.

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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RESULTADOS ACQMPE
Mirim

1 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO FEODRIPPE 17,727

2 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL 18,296

3 FLOWER RED AGAE FRANCISCO FEODRIPPE 18,673

Principiante A

1 BIG WHITE EDUARDO PASSOS 19,921

2 EL LIRIO OFV LETICIA ARAUJO 19,398

3 EF LEAR FISHERS LUCAS GABRIEL 19,524

Principiante B

1 NOTAVEL FOR CASH CARLOS ALBERTO 18,078

2 TWIST VICTORY CAMILA CAVALCANTI 18,344

3 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL 18,511

Principiante C

1 PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 17,365

2 SAPPHIRE LIDER MARIA FERNANDA 17,706

3 FUNNY PERKS ZD MARIA LUIZA BARRETO 18,052

Jovem A

1 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 17,838

2 EL LIRIO OFV DIEGO BRANDÃO 20,942

3 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 23,362

Jovem B

1 NOTAVEL FOR CASH CARLOS ALBERTO 17,487

2 TWIST VICTORY CAMILA CAVALCANTI 18,016

3 BARBIE TA FAME SOFIA BARRICHELLO 18,017

Jovem C

1 MELODY FAMOUS LANE GUILHERME HORA MOREIRA 17,599

2 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 17,563

3 THATS THE TROUBLE G BRUNO MUNIZ FILHO 17,580

Slot Teen

1 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17,579

2 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 17,751

3 CRAQUE CODY REBECA PEDROSA 17,987

Amador Principiante

1 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17,569

2 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 17,588

3 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 17,618

Master
1 WV TWICE DASH CELIO MACIEL 18,753

2 MAXIMUS URUKUREA MONICA LACERDA 19,222

3 KARINA MOOSE FELLIPE MOREIRA 23,722

Amador
1 ST MY FAME JOÃO CINTRA 17,543

2 EL SHADY FAME FSF CAROLINA MIRANDA 17,608

3 TONIGHT FIESTA 4M EDUARDO PASSOS 17,700

Masculino
1 TONIGHT FIESTA 4M EDUARDO PASSOS 17,989

2 ST MY FAME JOÃO CINTRA 18,086

3 LEGAL RED DANYEL ALVES 18,129

Feminino
1 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17,544

2 THRISKA MOON LEO ANA FLAVIA ALMEIDA 17,546

3 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17,581

GP ABQM
1 WV MARIAPOLIS SEBASTIÃO NETO 17,626

2 TONIGHT FIESTA ZE LUIZ 17,647

3 THRISKA MOON LEO ANA FLAVIA ALMEIDA 17,712

Aberta Junior
1 KAMILA 3 6 HRZ JOSEILDO JOAO DA SILVA 17,962

2 AUDAZ JET FALCAO SEVERINO JOSE DA SILVA 18,020

3 HAGITE STRAW HRZ ALEX JORDÃO DA SILVA 18,172

Tira Teima 1D
1 ST MY FAME JOSEILDO JOÃO 17,441

2 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17,444

3 HIPER FAME ROMA ANDERSON JORDAO 17,745

4 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17,524

5 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA 17,589

Potro Futuro
1 MUFASA SIX FAB JOÃO ALFREDO PAIVA 19,351

2 GRACIE MELODYS ELY MACIEL 20,035

3



Kids
1 MR PEPPY JAMES VALENTINA NOGUEIRA 18,734

2 MISS FLY DOC HH BEATRIZ NOGUEIRA 20,684

3 PAMPINHA SOFIA RAFAELA 22,463

1 DOM PARRUDO PEDRO HENRIQUE 18,838

2 MR PEPPY JAMES VALENTINA NOGUEIRA 18,993

3 SENECA LEO NSL GIOVANNA A. MACIEL 19,213

Jovem B
1 JUMA 3TC JB MATEUS DA SILVA GUERRA 19,584

2 CANDY QUEEN MILENA BEATRIZ 19,825

3 ZENA LIDER FV ANA BEATRIZ NOGUEIRA 20,162

1 EF LEAR FISHERS JESSICA RAFAELA 18,856

2 PIETRA HEC JULIA TEIXEIRA XIMENES 21,856

3 MARILIA HEC CARLOS DANILO SANTOS 25,397

1 DOM PARRUDO PEDRO HENRIQUE 18,298

2 EF LEAR FISHERS JESSICA RAFAELA 18,536

3 IMPACTO FRED EGR LAYLA VICTORIA 19,501

1 JUMA 3TC JB RENATO HERACLIO 19,160

2 HOPE SOUL ANNA PAOLA GONÇALVES 20,873

3

1 WV MARIAPOLIS DASH SEBASTIAO NETO 17,383

2 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO 17,462

3 ST MY FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 17,598

4 THRISKA MOON LEO ANA FLAVIA ALMEIDA 17,696

5 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE DOS SANTOS 17,760

6 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17,790

7 PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 22,908

8 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 27,405

9 MELODY FAMOUS LANE GUILHERME HORA MOREIRA 27,727

10 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA SAT
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TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL
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NOMES:
João Medeiros de Miranda
Cavalcanti
REPRESENGTAÇÃO:
Haras CCL

IDADE:
 09 anos

COMPETIDOR DESTAQUE

O magrelinho João, é daqueles meninos que se identifica s
que vai longe nos três tambores e um dia será um dos
grandes competidores, pois se dedica o máximo em melhorar
seus resultados.

MIDIACOUNTRY

CATEGORIA:
Kids
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Curiosamente João começou a pouco
tempo no esporte de três tambores,
mas já é uma figurinha garantida nas
provas do circuito pernambucano e ele
não vem sozinho, embora sempre
esteja acompanhado do seu pai, mãe e
avó, Joãozinho trás consigo a  alegria,
vibração a amorosidade de uma
criança.

Nas provas ele só torce por todos e o
legal é que todos torcem por ele, e
talvez isso faça com que seus
resultados venham melhorando a cada
prova.

O garoto não esta nem ai para a
colocação que ficou, o importante para
ele é levar um trofeu para casa, que
esta ligado ao seu esforço e dedicação.

Treinado por Marquinhos, o mesmo
treinador de Valentina, Beto e Marcos
Andre, todos competidores que ja
criaram nome no esporte
pernambucano.

Agora é a vez de João Medeiros
também  subir igual aos já treinados
por Marquinhos.

Anota esse nome João Medeiros, pois
em breve será um dos grandes
competidores de três tambores no
nordeste.

DEPOIMENTOS

“Um menino com vontade de
aprender, começou a pouco tempo e
tá evoluindo bem a cada dia, tá com
um cavalo muito bom que já foi
campeão Dixie Vibora que já foi
campeão com beto, falar de João é
sempre um prazer menino de ouro
esperto, inteligente, com garra... tem
um futuro brilhante pela frente no
tambor.”

-Pai-

Meu João menino educado, estudioso,
feliz e que ama fazer novas amizades!
Em tão pouco tempo nas pistas de
tambor vem se destacando ficando no
pódio em todas as competições q já
participou graças a Deus, a sua
determinação e o amor por cavalos q
já vem das suas origens.

 Agradeço a Marquinhos seu treinador
e amigo pela dedicação e apoio de
sempre, mas tambem a toda família
CCL que vibra e torce por ele”

-Mãe-
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Atualmente a marca NBHA está sendo levada em 17 estados brasileiros, que
trabalham em conjunto com a NBHA BRAZIL para fomentar o esporte em seu
estado. 

Os Distritos NBHA’s nome dado as filiais da NBHA BRAZIL, que são responsáveis
por levar a marca e organizar campeonatos em seus estados, tem trabalhado
incansavelmente para atingir o máximo de Proprietários, Treinadores,
Competidores e o Público do meio equestre e até aqueles que não fazem parte
do meio. 

Nosso objetivo é englobar o esporte por todo o Brasil, sendo conhecido não
somente por praticantes, como pessoas que possam apreciar a modalidade.

A NBHA BRAZIL vem fazer um convite para os estados que ainda não possuí um
Distrito, entre em contato conosco e busque informações sobre como fundar
uma NBHA em seu estado. 
Além de classificar os competidores para a Competição Estadual, os Campeões
da Copa dos Estados são os Representantes do Brasil nas Competições
Internacionais.
Informações com: Abelardo Peixoto (11) 99967-6971 | José Maria: (15) 99615-2815 |
Viviany (11) 99547-1684

Falando um pouco sobre cada Distrito:
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Trabalhando Juntos no
Fomento do Esporte!

A NBHA BRAZIL (National Barrel Horse Association of Brazil) fundada no ano de 2007, tem

percorrido um árduo caminho para fomentar o esporte de Três Tambores por todo o território

nacional.
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Mato Grosso:
O Mato Grosso que se juntou a Família NBHA
BRAZIL, e possuí grandes projetos dos Três
Tambores em seu estado. Regido por Thiago
Vera, que vem trabalhando com afinco para
desenvolver o esporte equestre através da Fusion
Três Tambores.
 A 1ª etapa (08 a 10 de março – I Prova Rancho
Spring Western) que foi um sucesso, já tem data
marcada para a 2ª Etapa de 12 a 14 de abril (IX
Country Mix), em Campo Verde-MT, para mais
informações: Thiago Vera (66) 99660-2939.

Roraima:
O Distrito NBHA Roraima que era regido pela Ex-
Presidente Adriana Casseli, neste ano entregou a
posição para o Presidente Oscar Ferreira. 
Oscar Ferreira que assumiu pela primeira vez a
posição de Presidente irá realizar a VIII Edição NBHA
RR. Segundo o Presidente, sua expectativa é que o
Campeonato fique ainda mais forte e muito mais
competitivo, pois as categorias: Jovem, Feminino e a
Aberta está em alta neste ano de 2024 no estado, e
seu objetivo é levar os melhores atletas para
representar o potencial do estado de Roraima na
competição 11ª Copa dos Estados, durante a 10ª Edição
da Super Semana do Tambor. O Campeonato
Roraimense já tem as datas marcadas: 1ª Etapa no dia
06 de abril e a 2ª Etapa no dia 04 de maio, realização
pelo Rancho OF, para mais informações: Oscar (95)
98112-2530. 

Maranhão:
O estado Maranhense que chegou com tudo tem
atuado há três anos, fomentando o esporte
através da Copa Horse Time, que é dirigida pelo
Presidente David G. Silva. A Horse Time é um
campeonato que foi idealizado visando o
crescimento dos Três Tambores no Maranhão,
incentivando os competidores e treinadores a
investirem na alta performance, colocando de
volta o Maranhão no cenário nacional dos Três
Tambores.
O Distrito NBHA Maranhão deixa um convite para
a 3º Copa Horse Time (Super Semana Horse
Time), que acontecerá no Expoema, nos dias 02 a
07 de setembro de 2024. Para mais informações:
Pr. David G. Silva (98) 99160-5496, Glauciane
Bezerra (98) 98844-3034, Lidiane Queiroz (98)
99181-0231.
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Tocantins:
O estado Tocantinense que veio com tudo, no seu
primeiro ano representando seu estado foram os
Campeões na 9ª edição da Copa dos Estados em
2022. Hoje o estado oficialmente completa o seu
2ª ano no Campeonato Tocantinense NBHA,
desenvolvendo e fortificando o esporte de Três
Tambores em seu Distrito.
O Distrito NBHA Tocantins convida a todos para a
2ª etapa que será realizada nos dias 26 a 28 de
abril de 2024. Para mais informações: Divino
Ribeiro (63) 99973-1336, Rallihallimussy (63)
98443-4810, Ricardo Godoi (63) 98406-6633 e
Bruno Xavier: (63) 99216-1977.

Sergipe:
O estado Sergipano que tem mostrado sua força
e convicção se destaco na 4ª Super Semana
Nordestina que aconteceu no estado do
Pernambuco. O Distrito NBHA Sergipe levou 2
vezes o pódio sendo, na Categoria Aberta e na
Amador, e conseguindo ficar em 2ª colocação na
categoria Jovem. Sergipe é regido pelo
Presidente José Pedro de Santana, um homem
dedicado e que trabalha com esforço para
fomentar o esporte no Distrito NBHA Sergipe.

São Paulo:
O estado Paulistano vem trabalhando o esporte
através de dois campeonatos: Circuito Barrel
Race que este ano completa 12 anos de realização
e a Copa Avaré Tambor & Baliza que vem em
uma crescente completando seu 8ª ano de
realização. O estado vem crescendo cada vez
mais em competidores, sejam eles profissionais e
principalmente os jovens que vem cada vez mais
mostrando seu nível de competitividade. Para
mais informações: José Maria (15) 99615-2815 e
Viviany (11) 99547-1684.
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Após l iderar a Associação Brasileira
de Criadores de Cavalos da Raça
Mangalarga (ABCCRM) por três
anos,  Eduardo Rabinovich conclui
sua gestão,  marcada por conquistas
significativas no triênio 2021-2023.
Gestão Eduardo Rabinovich
Durante seu mandato,  destacam-se
a realização de 50 exposições,  um
investimento de R$ 700 mil  em
copas por meio da Lei  de Incentivo
ao Esporte,  o apoio a 11  eventos
chamados ‘poeirões’  e o
estabelecimento de novas
parcerias.
Eleito presidente em 2021 com a
missão de tornar o ‘Cavalo de Sela
Brasileiro’  mais acessível e
promover sua criação em todo o
país,  Rabinovich encerra este ciclo
ressaltando os avanços alcançados.
“Ao longo desses três anos,  foi
promovido um simpósio inovador,
investimentos em cursos para novos
jurados e o fortalecimento do
mercado do cavalo,  incluindo a
realização de 21 lei lões.  Ademais,
melhorias como a implementação
do ‘Power BI ’  no Stud Book da
Associação foram realizadas,”
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m
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a Após três anos como presidente da ABCCRM, Eduardo

Rabinovich encerra sua gestão à frente da entidade.
A realização de 50 exposições,  o investimento de R$ 700 mil  em copas,  o
incentivo a 11  ‘poeirões’  e novas parcerias estão entre os avanços
alcançados do triênio 2021 a 2023.

 pontua Eduardo Rabinovich,
presidente da ABCCRM.
O crescimento é evidente nos
números,  com 4.210 nascimentos e
6.441 inscrições por pelagem nas
exposições,  demonstrando o impacto
positivo da gestão de Rabinovich.
Outro destaque é a reformulação da
‘Revista Mangalarga’  e também no
Departamento de Comunicação e
Marketing,  que contou com
assessoria de imprensa especializada
no segmento equestre e
impulsionamento nas redes sociais
da entidade.
Em seus agradecimentos,  o
presidente reconheceu o empenho
da diretoria,  a contribuição de todos
os envolvidos e o apoio da família,
comunidade mangalarguista e
equipe da ABCCRM. Rabinovich
conclui destacando que,  ao
trabalharem juntos,  fortaleceram
ainda mais a Raça Mangalarga,
assegurando sua trajetória de
excelência,  tradição,  evolução e
inovação.
Por Giovanna Catanho/Agência
Cavalus
Fotos:  Divulgação/Beto Falcão

https://www.cavalomangalarga.com.br/
https://www.cavalomangalarga.com.br/
https://www.cavalomangalarga.com.br/




Kauã e Kauê
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PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY
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Kauã e Kauê

Os gêmeos Kauã Vieira da
Silva e Kauê Vieira da Silva,  de
17 anos,  são profissionais que
estão sempre presentes nas
provas de três tambores
pernambucano.

Dois jovens de poucas
palavras,  são irmãos de Zaira,
esposa do treinador Gustavo
Siri lo.

Os meninos vem
desempenham um excelente
trabalho no manejo das
porteiras das provas de três
tambores no estado, mas
precisamente nas cidades de
Gravata,  Bezerros e Caruaru,  e
isso  faz com que sejam
solicitados por todos os
organizadores de provas do
circuito.

Já são meninos do bem e que
sempre estão solícitos e nunca
se vê eles reclamando de nada
nos eventos,  por isso são
admirados pelos
competidores,  treinadores,
juízes e organizadores.

MIDIACOUNTRY

Mesmo sendo gêmeos eles tem
gostos diferentes,  um dele
Kauã é chegado ao futebol e
por gostar muito de animais,
pretende estudar para ser
veterinário,  já Kauê gosta
muito mais de futebol,  só
diferente do irmão, esta mais
l igado em tecnologia,  tv ,
celular .

Talvez o destino dos irmãos vá
separa-los no âmbito
profissional e seguirão
profissões diferentes,  mas para
quem os conhecem é
impossível enxergar eles
separados,  pois sempre estão
juntos em tudo que fazem.

Por enquanto que eles ainda
não estão na faculdade,
poderemos contar com o belo
trabalho no qual ambos
desempenham, mas que
torcemos que os meninos em
um futuro próximo possam
estar frequentando as provas
em profissões diferentes no
qual ocupam hoje,  cada um na
sua profissão escolhida.





NOTICIAS DA ABQM

Na última terça-feira (27), a
Associação Brasileira de Criadores
de Cavalo Quarto de Milha –
ABQM, junto com o Comando de
Policiamento do Interior 10 (CPI-
10), da Polícia Militar de São
Paulo e o HC Centro de
Equoterapia, deram boas-vindas à
nova turma do projeto Equo Quali
PM.
 
O evento, que aconteceu no
Recinto Clibas de Almeida Prado
em Araçatuba, contou com a
presença de autoridades e civis, 

A Ç Ã O  V I S A  A  Q U A L I D A D E  D E  V I D A  D O S  A G E N T E S  D E  S E G U R A N Ç A
P Ú B L I C A ,  O  Q U E  R E F L E T E  N O  A T E N D I M E N T O  À  C O M U N I D A D E .
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EQUO QUALI PM INICIA ATIVIDADES COM A
SEGUNDA TURMA DO PROJETO QUE ACONTECE EM
PARCERIA DA ABQM COM A POLÍCIA MILITAR.

além de membros da Diretoria
Executiva da associação.
 
De acordo com Mônica Ribeiro,
presidente da associação, essa é uma 

parceria de extrema importância.
“Sabemos o quanto esse projeto é
essencial para a comunidade e para os
agentes de segurança pública, é um
projeto inovador que vem mudando
vidas”.

Durante a primeira turma, 10 policiais
militares participaram do projeto
piloto, que contribuiu para a melhora
na qualidade de vida desses agentes,



levando em consideração suas
rotinas de trabalho.

Para André Pereira de Souza,
participante da primeira turma,
destaca que foi emocionante fazer
parte de um 
projeto como este. “Eu entrei de um
jeito e sai daqui transformado. A
Polícia Militar teve um ganho muito
grande com o projeto Equo Quali
PM. A gente sabe a diferença que a
equoterapia faz na vida de uma
criança, um adolescente, para um
adulto já um pouco mais difícil,
imagina para um policial militar,
que passa por muitos problemas,
psicológicos e físico. Eu tenho
certeza que todos que estão
encerrando essa turma, tem vontade
de continuar nesse projeto”.

Vale destacar que o prefeito de
Araçatuba, Dilador Borges,
acompanhado da vice-prefeita, Edna
Flor, também estiveram presentes
no evento, fortalecendo a parceria
da Prefeitura com a ABQM.

Para a coronel Adriana Belluzo, 1ª
mulher a comandar a PM da região
de Araçatuba, a corporação só tem a
agradecer a associação, pela
parceria, cuidado e atenção com os
agentes de segurança pública.
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“É um projeto piloto, nunca
ouvimos falar em outra corporação
que tenha esse privilégio de ter o
cavalo Quarto de milha à
disposição de poder melhor a
qualidade de vida dos policiais
militares. Fomos agraciados com
esse projeto, que deve continuar
por muitos anos”, destaca.

Adriana ainda comenta que os
próprios participantes do projeto
relatam as melhorias após essa
experiência para a vida pessoal
deles. “Isso reflete na qualidade de
vida e, consequentemente, no
trabalho que fazemos na
comunidade, então, todo mundo
sai ganhando, não só a PM, mas a
população em geral”, finaliza.
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Registro:  P243875,  QM, Fêmea,  CASTANHA
Data Nascimento:  18/11/2016

Dash For Perks x Dave Jet Ta Fame
PAI MÃE

Dash For Perks x Dave Jet Ta Fame -  Dash For Perks x Dave Jet Ta Fame



Karol Rick Leo nasceu para ser campeã,
uma egua que brilhou nas pistas no
nordeste.

Criação do Haras de Alexandre Firmino, a
Karol antes mesmo de conhecer os três
tambores batia esteira nas vaquejadas,
sendo uma das melhores na região.

Quando Alexandre se interessou pelo
esporte das latinhas, separou a egua para
que Jalmir a treinasse nos três tambores .

A surpresa maior veio no ano seguinte
aonde a Karol foi campeã potiguar de
três tambores e campeã esteira do Porta
da Vaquejada.

Depois a egua foi arrendada para o Haras
MDias, indo para a sela de Ana Dias e
Sarney, no qual continuou a sua carreira
de campeã. PÁGINA 46

Depois de ter passado um bom tempo
parada no esporte, Karol voltou para o
seu treinador Sarney, mas dessa vez a sua
casa nova Fazenda Poço das Pedras no
qual vem trazendo alegria a Bruninho
Muniz.

A sua preparação levou um tempinho,
mas já voltando as pista, voltaram os
grandes resultados, mostrando que
assim como uma rainha, nunca perde a
majestade, uma campeão nunca perdera
a sua força competitiva e como já
esperado, voltou brigando nas cabeças
dos podios no circuito pernambucan.
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Nome:
Aurel io Vi l lanova Bisneto

Idade:
27 anos

Profissão:
Produtor Rural
Representação:

Haras Aurel io Bisneto

O alagoano  que conseguiu implementar o
esporte e que viu nos três tambores uma
outra modalidade que não fosse a
vaquejada, fazendo com que aquecesse o
mercado do QM no estado.
 
Aurelio não é de ficar parado e foi para São
Paulo estudar geneticas, treinamentos e
competir, sendo ele quem ensinou o seu
treinador as tecnicas utilizads para treinar
os animais e é por isso que na região
nordeste é um dos melhores na categoria
amador, 
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MC – Quantas horas de treinamento?
AB - Umas quatro horas por dia. 
MC – Animal inesquecível?
AB- Meu primeiro garanhão, o Apollo
Soul.
MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
AB - Tem que se dedicar ao maximo,
pois sempre temos que fazer o melhor
dentro das pistas e por isso para ter
grande desempenho é preciso abdicar
de muitas coisas pelo esporte.
MC – Agradecimento
AB - Acima de tudo, primeiramente a  
Deus e em seguida a minha familia,  e
ao time do Haras, o meu treinador,
meus veterinarios entre outros que
estão todos os dias desempenhando
seus trabalhos lá no haras.
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MC- Esporte que pratica/treina:
AB - Três Tambores. 
MC – Qual a comida que mais
gosta?
AB - Arroz carreteiro.
MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
AB - Sim, ação. 
MC – Gosta de músicas? Qual
estilo? Qual banda? Qual música?
AB- Sertanejo / Country.
MC – Qual o time que torce?
AB– Não tenho.
MC – Qual a cidade que mais
gosta?
AB – São Miguel dos Campos/AL.
MC – Qual a melhor festa do ano?
AB- São João.
MC – Como começou a
competir/treinar?
AB - Monto desde os três anos, mas  
só comecei a levar a serio aos doze
anos.
MC – Porque escolheu essa raça?
AB - Porque esses animais da raça
Quarto de Milha são os mais
versateis do mundo.
MC – Porque esse esporte?
AB - Porque alem de ser uma
esporte em que a adrenalina vai a
mil, tambem é preciso ter muita
superação, não podendo ficar na
zona de conforto.
MC – Quem iniciou a sua carreira?
AB- Assim como todos os
nordestinos, comecei na vaquejada
com meu pai.
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"Tem que se dedicar
ao maximo e abdicar
de muitas coisas em
prol do esporte, pois

sempre temos que dar
o nosso melhor dentro

da pista"
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-Aurelio Bisneto-
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